



## Comentario / Alberto García Sarubbi (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- “**Cuauhtémoc Blanco** sigue defendiéndose de las acusaciones de violación que le imputó el exfiscal de Morelos, Uriel Carmona. El exgobernador de Morelos señaló que su conciencia está tranquila y que no tiene temor a ninguna investigación, el diputado de Morena reiteró que ‘ya lo traen de piñata’.

Dicen los que saben de fútbol que para que un delantero sea bueno y meta muchos goles, se necesita tener una buena defensa para que se pueda centrar en mandarle buenos tiros y pases al goleador, y aquí Blanco Bravo parece que tiene una gran defensa para meter muchos goles políticos, su defensa está liderada por Claudia Sheinbaum”.

<https://drive.google.com/file/d/1X1HZW8F-Q7WGHlstrmwZnR4rXUbTAPWx/view>